



干潟小だより

第10号

R7. 12. 2

児童数 270名



校訓 拓き輝き 高め合う 干潟っ子
学校教育目標 考える頭 元気な心 強い体

6年生の絆を深めた、1泊2日の修学旅行!!



11月13日～14日に、鎌倉・箱根方面へ修学旅行に行ってきました。真っ青な空を背景に、紅や黄色に染まった山々の間から真っ白な富士山が見えた時には、大きな歓声が沸きました。天候にも恵まれ、充実した2日間を過ごすことができました。

今回の修学旅行のテーマの一つは「再発見！6年生の絆」でした。修学旅行に同行させていただき、普段の学校生活とはまた違った素敵な6年生の新たな一面や成長をたくさん見ることができました。

助け合い

慣れない環境やスケジュールの中で、友達を気遣ったり、声を掛け合ったり、荷物を運ぶのを手伝ったりする姿が随所に見られ、心がとっても温かくなりました。

責任感

班長や係の仕事はもちろんのこと、時間厳守や公共の場でのマナーを一人一人が意識し、自分の役割を一生懸命果たそうと努めることができ立派でした。

笑顔と感謝

笑顔で活動し、旅館の方々やバスの運転手さん等、お世話になった方々へ感謝の言葉を伝える姿は、干潟小の最上級生としてとても誇らしいものでした。

今回の修学旅行で得た「助け合い」「自分の役割を果たす責任感」「笑顔と感謝」は、今後の人生においてかけがえのない宝物となります。この2日間での大きな学びやかけがえのない仲間と深めた絆をしっかりと胸に、最高学年として学校をリードする姿を最後まで示してくれることを期待しています。

第2回学校運営協議会を開催しました!!

学校公開日に合わせて「第2回学校運営協議会」を開催しました。授業参観の後、授業の様子や干潟小の教育活動について、そして地域の様子等についても意見交換を行いました。授業の様子については、「真摯に授業に取り組んでいる。」「児童の意思や自主性を尊重した授業が展開されていた。」など、良い感想をたくさんいただきました。次回は、2月13日に開催する予定です。

干潟つ子ニュース!!

1・2年 待ちに待ったお芋ほり!!



3年 社会科校外学習に行ってきました。ビッグハウスの謎を調べてきました!!



5年 各学年におすすめの本を紹介しました。



5年 栽培漁業センター・花王に行ってきました。



中国雑技鑑賞会

4年 地域安全マップを作ろう!!



2年 町たんけんに行ってきました!!



干潟地区の素敵なもの・場所・人を発見することができました。快く見学を受け入れて下さった各事業所の皆様、ありがとうございました。

○エッグスバウム ○坂本菓子店 ○佐川急便 ○東洋自動車教習所 ○こひつじ幼稚園
○銚子信用金庫 ○常世田農園 ○干潟保育園 ○東総工業高等学校 ○たいやき金子商店



☆2年「町たんけん」、4年「地域安全マップづくり」ではお忙しい中、子ども達の安全の為に、たくさんの保護者の皆様にご協力をいただきまして、心から感謝しています。